



手 長 野

【学校教育目標】



『個性を生かす教育を重視し、共に学び、たくましく 心豊かな子供の育成』

〒988-0823 気仙沼市茗荷沢239番地13

TEL 22-6696 FAX 25-7748

学校ホームページアドレス

<http://www.kesennuma.ed.jp/shinjou-syou>

気仙沼市立新城小学校

令和7年度 学校だより No.4

令和7年7月18日(金)

第46回ふるさとまつり

6月27日(金)に「第46回ふるさとまつり」を実施いたしました。6年児童と5年有志児童による「新城打ち囃子」でオープニングを飾りました。紅白8つの班に構成された縦割りのメンバーで、力と知恵を出し合い競技に臨みました。学年部ごとの親子チームで「長縄跳び」「玉入れ」「綱引き」に挑み、総合点数を競いました。また、クイズにも全員が参加し、親子でふるさとについて実感することができました。暑さ対策も行き水分補給の声掛けをしながら十分に楽しみ、大変充実したふるさとまつりとなりました。人数が満たない場合にはすぐに保護者の皆様が引き受けてくださったり、その姿を見て児童も進んで他学年の手伝いをしたりと、参加した皆さんの意欲と思いやりがあふれる時間となりました。紅白関係なく互いに声援をおくる様子も素敵でした。実施に向け、何度も話し合いを積み、計画や準備、そして当日の運営に携わっていただきました本部役員、専門部、地区会長、学年委員の方々の御協力のもと、盛大に行うことができましたことに感謝申し上げます。



ふれあい広場

児童会活動「ふれあい広場」を6月13日(金)に実施しました。5、6年児童が1~4年児童を楽しませたいと、出店の企画運営を行いました。「ワクワク楽しい射的」「消しゴムバトルロワイアル」「キャラクターうつし絵」「宝を探せ!迷宮の森」「熊の迷信」「ミッション!魔物を倒して競い合え!」「当てて当て投げまくれ」「当てスレ!」などが企画され、5、6年児童が、1~4年児童と交流を深めながら思いやりをもって優しく接していました。また、楽しんでいる下学年児童の笑顔を見て喜んでる姿がとても印象的でした。



野外活動【5年】

7月2日（水）～4日（金）、志津川自然の家にて、2泊3日の野外活動に5年生児童が取り組みました。「自然に親しもう・協力して活動しよう・責任を果たそう」の活動めあてを掲げ、豊かな自然の中で全力で頑張り抜くことができました。筏づくりやバナナボート体験、海上巡りや野鳥の森散策、星空観察やスプーン作りと、仲間と声を掛け励まし合い、多くの経験を積みたくましく成長しました。事前に親子で取り組んだカレー作りの成果が現れた野外炊飯では、男女共に協力し合う姿が大変すばらしく、達成感をもってカレーライスを味わうことができました。また、「キャンドルセレモニー」では、ローソクの火を見つめながら発表した各自の「誓いのメッセージ」に、引率した教職員達も感動させられました。さらに、どの班も盛大だった「スタンツ」の披露は、みんなを楽しませようとしながら自身も心の底から楽しんでいる様子でした。保護者の皆様には、準備や健康管理等の御協力をいただき大変ありがとうございました。児童はこれからもこの経験を生かし、力を発揮していくことと思います。



親子行事【5年・3年】

5年生と3年生で親子行事を実施しました。5年生は親子でカレーとフルーツポンチを作り一緒に味わいました。また3年生は給食試食会を行い、気仙沼中央給食センターの栄養教諭から食についての講話をいただき、親子で給食を食べました。各学年委員さん方の御協力により、楽しい親子行事を実施することができました。



不審者対応避難訓練

7月11日（金）に「不審者対応避難訓練」を実施しました。新月駐在所や気仙沼警察署生活安全課からおいでいただいた講師の方々に御指導をいただきながら、不審者が学校の敷地内に侵入する等の緊急時の対応について訓練をしました。児童の安全確保を教職員が行うとともに、児童にも危険性について理解してもらい、指示や誘導を確実に捉え避難できる力を身につけてもらいました。避難訓練後の「防犯教室」では、新月駐在所や気仙沼警察署生活安全課の方々より、日頃の注意点について具体的にお話をいただき、児童は真剣に聞いていました。



お知らせ

○8月8日（金）～15日（金）は閉校日となっておりますので、御承知おきいただきますようお願いいたします。事故等の緊急時は、050-5475-6775に連絡してください。

児童は4月からこれまでの間、学習、運動、行事、児童会活動等、いつも自身の目標をもって主体的に頑張り続けてきました。また対外的な取組にも意欲的に参加し、成長を成し遂げてくることができました。保護者の皆様には、教育活動にたくさんの御協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

7月19日（土）から長い夏休みとなりますが、安全に十分に気を付け、長期休業中だからこそできる経験をし楽しい日々を過ごしてほしいと思います。